

LAS TIERRAS PRATCHETT

escrita por: M.G.A

Hace muchísimos años en un lugar muy lejano unas hadas llamadas “las hadas del bosque”, vivían en las tierras mágicas conocidas como PRATCHETT.

También habían elfos i un mago muy conocido y super importante, era muy sabio, muy viejo y muy difícil de encontrar llamado **SIKSILK**.

Había una de las hadas llamada Rosi era muy bella con el cabello largo y de color rojizo tenía los ojos verdes y era muy joven más o menos tenía 14 años, ella era huérfana però hacia amigos y amigas muy rápido, la trataban diferente o incluso mejor que a los/las demás ya que ella había sufrido mucho, no tenía familia y estaba sola, tenía algo especial y no sabían identificar-lo, ella venía de otro lugar y la reina de las hadas la había avisado para que fuera a PRATCHETT porque el polvo de hadas estaba desapareciendo y las hadas y los elfos estaban muy preocupados.

A la semana siguiente Rosi decidió hablar con la reina de las hadas para pasar a la acción y descubrir quién y porqué quería que desapareciera el polvo de hadas, ya que si el polvo de hadas desapareciera no podrían volar nunca jamás, todas las plantas de Pratchett se secarían, desaparecerían y lo peor que ya no serían unas tierras mágicas.

Al día siguiente comenzaron a buscar el o la culpable, culparon a muchos seres mágicos como (las pequeñas flores de loto, las tortugas “iminentes”, los dragones del río...) pero ninguno de ellos era el culpable, más tarde fueron a dar una vuelta y a pensar quién podría ser, de repente se encontraron a los dragones del río, ellos les dijeron que a las afueras de Pratchett había un robot llamado **Petter** que era muy bajo, bajito, ojos verdes, de color gris y odiaba el polvo de hadas por asuntos razonables.

Entonces las hadas fueron a buscar al robot Petter y cuando lo vieron lo primero que hizo el pequeño robot es saludarles amablemente, se le veía dolorido y muy enfermo, les dijo que por culpa del polvo de hadas se estaba muriendo porque le daba mucha alergia y las hadas se quedaron paradas y tristes pero al mismo tiempo estaban furiosas porque si existía el “polvo de hadas”, el robot se moriría y si no existiera, las hadas estarían para siempre deprimidas, sin plantas, sin poder volar, sin magia...

Después de lo ocurrido Rosi les dijo a sus amigas las hadas y al robot que tenían que encontrar al mago más sabio de las tierras es decir al brujo **Siksilk**, para que así él pudiera darles una solución para que el robot no tuviera que morir.

Estuvieron tiempo buscándolo hasta que 1 semana después por fin lo encontraron, cuando lo vieron, las hadas le dijeron a Rosi (“Rosi!! se parece muchísimo a ti!”), y Rossi negó con la cabeza, después de eso el mago/brujo (como lo queráis llamar) Siksilk les preguntó a las pequeñas hadas y al pequeño robot Petter que qué hacían allí, Rosi le comenzó a contar todo lo ocurrido y al final dijo Siksilk “tengo una solución para vosotros!, però no os la puedo decir hasta que me cuentes quién eres tú, pequeña Rosi...”

Rosi se quedó sorprendida cuando el mago SIKSILK le dijo eso, ella le contestó “yo soy Rosi, una hada de otras tierras, no tengo familia y he venido aquí para resolver el dilema que te acabo de contar, ¿porquè me lo preguntas?” y SIKSILK le respondió “me recuerdas mucho a tu madre de pequeña”, “¿conocías a mi madre señor?!” -le dijo Rosi, “claro que la conocía! era mi hija!” -dijo él , “entonces... ¡yo soy tu nieta! ¡uohh qué ilusión encontrar a un miembro de mi familia y encima mágico como yo! -dijo ella muy ilusionada.

“Bueno entonces sí que tengo familia y ya me puedes decir la solución para el polvo de hadas” dijo Rosi. Entonces el mago respondió: “mi solución para vosotros es que Petter (es decir el pequeño robot) se vaya a las tierras Liviling, ya que allí hay más robots como Petter y el pequeño no estará tan solo”.

Petter le dijo a Siksilk que le parecía genial, y que se iría esa misma semana. Horas después el mago le propuso a su nieta si quería vivir en su casa (con su abuelito) y Rosi aceptó la propuesta.

Finalmente el pequeño Petter hizo nuevos amigos de su especie en las nuevas tierras, el polvo de hadas estaba sano y salvo, Rosi encontró a un miembro de su familia (su abuelo) comenzó a vivir con él y vivieron felices y comieron perdices :) .